## DESDE LEÓN, LA **FUNDACIÓN PROYECTO JOVEN** PRESENTA UNA COLECCIÓN DE LIBROS INFANTILES



La Fundación Proyecto Joven de la organización Proyecto Hombre presenta los *Cuentos de Ayquedaño*, una nueva iniciativa literaria dirigida al público infantil paralelamente a talleres educativos de prevención para escolares. La obra consta de cinco relatos breves destinados a niños de entre 8 y 11 años acompañadas de un CD.

"Ayquedaño" es un niño, con rabietas, eso sí, descrito desde el humor y la complicidad, no desde la censura y el castigo. En cada cuento, "Respetín" lo ayuda con sus problemas, lo arrastra a encontrar una solución en la que "Ayquedaño" debe poner algo de su parte haciendo un descubrimiento.

Los ámbitos en los que transcurren los cuentos son, evidentemente, los cotidianos de los niños: la familia, las clases, los recreos.

Los temas abordados tratan de "valores", pero no en un sentido abstracto o meramente teórico -como el respeto por el medio ambiente o la paz mundial-, sino relacionando esos valores con la implicación que tenemos cada uno de nosotros —aquí, en concreto, el niño lector— en nuestro entorno más inmediato para que, entre todos, funcione bien la convivencia y para promover una actitud positiva a la hora de enfrentar problemas muy comunes como la violencia, la frustración o la incomunicación. Los libros abordan estos remas con un registro infantil, cómico y no moralizante.

En concreto, tratan en ellos cinco necesidades básicas: —la importancia del esfuerzo y la colaboración; —el respeto por las normas sociales elementales; —la autoestima; —la percepción positiva de lo que tenemos en cada momento; —el buen humor como bien valioso.

Con estos relatos se pretende que los niños realicen una lectura lúdica y reflexiva, que se sientan identificados con los personajes y con sus problemas, y extraigan de allí sus propias conclusiones en la resolución de conflictos cotidianos.

El CD que acompaña al libro contiene un buen número de juegos (puzles, ahorcados, memories, etc.) que facilitan la labor reflexiva.

A partir del lanzamiento de los "Cuentos de Ayquedaño' se pretende también organizar talleres dirigidos a niños cuyo principal herramienta de trabajo será esta misma obra de literatura infantil.

El libro puede ser disfrutado de varias maneras. Bien en una lectura a solas, o también como lectura compartida con los padres o acompañada de las actividades y de las voces del CD. La mejor manera de hacer esta reflexión es en un taller donde cada niño pueda plantear y compartir sus puntos de vista. La gran ventaja de los talleres "literarios" es que permiten motivar una lectura crítica y reflexiva sobre valores.



La Fundación **Proyecto Joven** es una entidad sin ánimo de lucro, que se dedica a los jóvenes socialmente perjudicados, con voluntad de cooperación internacional con otras ONGs del sector social y formativo. Los objetivos de esta entidad se concretan en la atención integral de personas con dependencias adictivas —con programas implantados en su Centro de Día que tratan sobre tabaquismo, prevención en adolescentes o atención a familias de usuarios entre otros—; y apuesta por la inserción sociolaboral para usuarios en riesgo de exclusión social. Una entidad dedicada al estudio, prevención y erradicación de estas dependencias y problemáticas de carácter personal, familiar, sanitario y social.

www.proyectojovenleon.org

